

Wieviel Kongo tragen Sie mit sich?

Im Osten der DR Kongo, in der Provinz Kivu, befinden sich schätzungsweise 80 Prozent der weltweiten Coltan-Vorkommen. Im Gebiet entlang des Flusses Kongo kommen zahlreiche Bodenschätze in großen Mengen vor. Für jedes Handy, jeden Computer, jede Digitalkamera wird Coltan gebraucht.

Der illegale Abbau und Handel der Bodenschätze finanziert einen jahrelangen, blutigen Konflikt. Rebellen vergewaltigen Frauen, töten Männer und nehmen Kindern jegliche Hoffnung auf ein normales Leben. Die Lage für unzählige Familien ist verheerend.

Kongo, Krieg und unsere Handys

Seit 2009 arbeitet Thérèse Mema Mapenzi hier als Sozialarbeiterin und Traumatherapeutin. Sie und ihre Teams in der Erzdiözese Bukavu bieten den Gewaltopfern mittlerweile an 16 Orten Räume des Zuhörens: Psychologische Beratung, medizinische Versorgung und juristischen Beistand. Diese Arbeit wird durch die Erlöse der missio-„Aktion Schutzengel“ unterstützt. Auch Erlöse aus dem Recycling der Handy-Spenden an missio gehen in die Arbeit von Thérèse Mema.



Wir laden zur Begegnung mit Thérèse Mema Mapenzi ein

Handys recyceln – Gutes tun
Bringen Sie Ihr altes Handy mit!

missio
glauben.leben.geben.

Freitag

29.11.

vormittags
Norbertusgymnasium, Magdeburg

19:30 – 20:30 Uhr
Kolping-Familie, St. Marien MD-Sudenburg
Rottersdorfer Str. 9a

Samstag

30.11.

10:00 – 12:00 Uhr
Faires Frühstück, anschließend
10:30 Uhr Vortrag und Gespräch
Veranstalterin: Offener Frauentreff der
Kath. Kirchengemeinde Heilig Kreuz,
39175 Biederitz, Breite Str. 38

Weitere Informationen:
Bistum Magdeburg
missio-Diözesanstelle
maria.faber@bistum-magdeburg.de
Tel. 0391/59 61 195

In Kooperation mit:

